



Un pasteur qui rendait visite à une dame âgée fut amené à lui demander si elle possédait une Bible. « Oh, Monsieur, lui dit-elle, comment pouvez-vous me poser une telle question ? Nous ne vivons pas en païens, sachez-le ! » Puis, s'adressant à sa fille : « Va me chercher ma Bible, veux-tu ? » Le visiteur s'excusait : « Non, ne prenez pas cette peine, Madame, je vous crois bien volontiers ! » Mais la Bible arrivait, soigneusement enveloppée d'un papier...

<https://www.facebook.com/gaillard.louis>

[https://twitter.com/gaillard\\_jl](https://twitter.com/gaillard_jl)

<https://www.pinterest.com/jeanlouisg/>

<http://www.365histoires.com/>

<https://plus.google.com/u/0/110318911279396273867>

**Jean-  
365histoires.com  
Gaillard**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)